
 
 

Archivo, Biblioteca 

y Hemeroteca de Zaragoza. 

En Lectura Fácil. 
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El Palacio de Montemuzo 

 

El Palacio de Montemuzo es 

un Bien de Interés Cultural. 

 

El Gobierno de Aragón da esta categoría 

a los edificios que tienen mucha importancia  

para la historia y cultura de Aragón. 

Por eso se protege especialmente 

 

y hay que mantener su estado 

lo mejor posible. 

 

Este palacio está formado por dos edificios: 

el palacio del siglo 16 y la Casa Artiach del siglo 20. 

Estos edificios se reformaron en el año 1994 

y ahora están unidos por un pasillo. 

 

Este palacio está construido con materiales 

como piedra, ladrillo, madera y hierro. 

Destaca su patio formado por 

columnas altas y finas. 

Además, se pueden encontrar 

esculturas de dragones, ángeles 

y figuras de mujeres desnudas. 
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Las columnas, balcones y barandillas 

de este palacio están adornados 

con relieves de plantas y flores. 

 

En el Palacio de Montemuzo 

podemos encontrar estos 3 servicios: 

 

• El Archivo Municipal 

 

• La Biblioteca Municipal 

 

• La Hemeroteca Municipal 

 Patio y columnas decoradas del Palacio de Montemuzo. 
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El Archivo Municipal 

 

El Archivo Municipal es un espacio 

donde están guardados todos los documentos 

del Ayuntamiento de Zaragoza 

desde el siglo 12 hasta ahora.  

La función del Archivo Municipal es reunir, conservar 

organizar y difundir toda esta documentación. 

 

En el Archivo hay guardadas más de cien mil cajas 

con documentación en formato de papel  

que ha hecho el Ayuntamiento de Zaragoza, 

como mapas, fotografías y libros. 

En el archivo hay documentos importantes 

por su valor en la historia de la ciudad: 

 

- Serie Diplomática 

Son documentos antiguos 

que han escrito personas importantes  

como reyes, personas del gobierno 

o personas de la iglesia. 

Estos documentos son documentos legales 

como leyes, acuerdos o donaciones. 

 

Este es un cartel de las 

Fiestas del Pilar en el año 

1933. 
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- Serie Facticia 

Son documentos de diferentes temas  

desde el año 1.220 hasta el año 1.937. 

 

- Archivo del General Palafox 

Es un sitio donde se guardan los documentos 

de la Guerra de la Independencia 

como cartas, informes de las batallas 

y otros documentos de esta época. 

 

- Libros de actas del Ayuntamiento 

Son documentos que guardan 

todo lo que se dice  

en las reuniones del Ayuntamiento  

formadas por el alcalde y los concejales. 

 

En el Archivo Municipal también se pueden encontrar 

fotografías antiguas, carteles de las fiestas del Pilar, 

planos y permisos de las obras  

de casas de la ciudad. 

 

Muchos documentos del Archivo Municipal 

se pueden ver a través de la página web: 

www.zaragoza.es/archivo 

La Guerra de la 

Independencia fue entre los 

años 1808 y 1814.  

En esta guerra lucharon los 

españoles contra los 

franceses. 

En 1814 España ganó y los 

franceses se fueron del país. 

http://www.zaragoza.es/archivo
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La Biblioteca Municipal 

 

La función de la Biblioteca Municipal 

es reunir, guardar y difundir libros sobre Zaragoza 

que cuentan con gran valor histórico 

a lo largo de los años 

y otros materiales relacionados con el arte, 

la historia y la cultura de Zaragoza. 

 

La Biblioteca cuenta con una colección 

de libros antiguos y con mucho valor. 

Por ejemplo, los incunables y manuscritos. 

 

En la Biblioteca Municipal 

hay varias secciones 

donde se encuentran libros  

y documentos relacionados  

con Aragón, historia y leyes. 

 

La Biblioteca Municipal también tiene 

una sección muy importante:  

la sección de teatro. 

En esta sección están los libros  

de las obras de teatro 

que se han representado  

en el Teatro Principal de Zaragoza. 

 

 

Un incunable es un 

documento impreso entre 

los años 1.450 y 1.500. 

Un manuscrito es un libro 

o documento escrito a 

mano. 

La Biblioteca Municipal 

del Palacio Montemuzo es 

diferente al resto de 

bibliotecas públicas.  

En las bibliotecas públicas 

se puede estudiar y llevar 

libros a casa. 

Fotografía de un libro guardado en la 

Biblioteca Municipal. 
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La Hemeroteca Municipal 

 

La Hemeroteca Municipal es el lugar  

donde se guardan  

los periódicos y revistas de Zaragoza 

desde el siglo 18. 

 

El documento más antiguo que guarda 

la Hemeroteca Municipal es del año 1.688. 

 

En esta Hemeroteca se guardan revistas  

relacionadas con el arte  

y la cultura de Zaragoza. 

 

También se guardan periódicos antiguos  

y otros más actuales como  

El Periódico de Aragón  

o el Heraldo de Aragón. 

 

Estos documentos  

son información muy valiosa  

para estudiar la historia de Zaragoza.  

 

 

 

 

Periódico guardado en la 

Hemeroteca Municipal del 

año 1902 
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Estamos en la Calle Santiago, 34. Zaragoza 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Abrimos de lunes a viernes  

de 9 de la mañana a 2 de la tarde. 

 

• Puedes llamarnos al: 

 976 721 256 o 976 721 260 

 

• Escanea el código QR  

para ver la página web: 

 


